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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

第５回例会  2021年８月４日㈬ 晴  No. 2987 ●ソング＝国歌「君が代」奉仕の理想　進行：吉田祐一副SAA

■会長報告■　　　　　　　　　
　今朝の新聞を見ると、コロナ関係とオリンピッ
クの成績の記事が多かったですね。オリンピック
は観客が無いのですがそれなりにテレビ等の報道
で盛り上がっているようです。これは日本だけな
のでしょうか。テレビで観ながらのビールが人気
だとの記事もありました。

　日中の気温が上がっているので外で働く仕事は
思い通り進まないのと雨も時々スコールのように
降るので草木の生長も良く、草は刈っても刈って
もすぐに伸びます。コロナの流行もなかなか治ま
らず、ロータリークラブの行事等も予定通り行え
ずこの先見等もつかず困り果ててます。皆さんこ
の先も御協力お願いします。

■卓話■　　　　  　北田春美会員
　例会に先立ち行われましたガバ
ナーと会長幹事懇親会にて、当ク
ラブの今期活動計画をご説明させ

て頂きました。永年育んできた「どんぐりの森」
に繋がる新たな奉仕活動を原点に立ち返り検討し
ている事。ここ一年程で10名弱の40代を中心とす
る若手会員の入会。年齢層も厚く、地元女性会員
の活躍や何より家族同士の繋がりが強い事。
　様々なご質問の中、当クラブの展望と可能性を

高く評価いただきました。
　例会では、ガバナーより「今後の奉仕活動への
重要なポイント」を伺う事が出来、まだまだ深刻
な時世ではありますが、尚一層の努力をし会員相
互の親睦を深め、今年度のテーマ「奉仕しよう 
みんなの人生を豊かにするために」に当クラブも
近づいて行ける光が見え実感致しました。貴重な
お時間を有難うございます。心より感謝申し上げ
ます。

ガバナー公式訪問記念写真



■記念日おめでとうございます■（８月）
誕生日
　工藤健一会員（14日）
結婚記念日
　渡邉史隆会員（20日）
創立記念日
　岩井澤昭一会員（29日）山田　隆会員（29日）

■出席累計表彰■（７月達成）
吉田祐一会員（12年）

卓話予定：小保内義和会員

☆岩井澤昭一会長…暑さにもめげず出
席の皆さんにスマイル
☆日山健一会員…チーム日本の健闘に

スマイルします。今月もよろしくお願いします。
☆吉田祐一会員…出席率100％　驚きに声が出て
しまいました。
☆工藤　泰会員…会員の皆さんのご健康を祈念し
します。今日も皆様にお会いできて大変うれしい
ので、スマイルします。
☆高橋貞勝会員…私は初めての会食会なのでスマ
イルします。
☆片方直哉会員…今日の良い天気にスマイルしま
す。本日ワクチン２回目です。副作用が出ません
ように。ファイザーにスマイルします。
☆藤澤大祐会員…連日の暑さに負けない様にスマ
イルします。昨日のオリンピックサッカー対スペ
イン戦、延長０−１で負けてしまいましたがすば
らしい戦いでした。本日の春美さんの卓話楽しみ
にしています。
☆横山幸司会員…当社応援スポンサーの日本女子
ボクシングフェザー級入江セナ選手が金メダルを
獲得しましたのでスマイルします。
☆小川洋右会員…毎日オリンピック観戦で独り呑
みを楽しんでおりますが、スマイルと共に体重も
成長しております。また、久し振りに皆様と昼食
をご一緒でき嬉しく思っております。設営に工夫
し、ご尽力頂きました理事役員の方々、ホテル
ニューウィングの皆様に心よりスマイル申し上げ
ます。

SMILE
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 会員数　41名
 出席数　20名
 出席率　55.50％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　52.70％

○ ○ ○ ○

■本日のメニュー■
　カレーピラフ
　ヴィシソワーズ
　シーフードフライ　サラダ盛合せ
　ポークパテ
　デザート
　コーヒー

■幹事報告■　
１ ．8月の例会について
　 　会食ありの例会の再開につきましては、先週の

例会でお伝えしておりましたが、フードロスを無
くすためにも会員の皆さまに出欠の確認をさせて
頂くことにしました。ひと月分をまとめて一度の
確認といたしますので、予定がハッキリしない方
もいらっしゃるとは思いますが、分かる範囲で結
構ですのでご協力をお願いいたします。

　 　数人の変更につきましては、対応できるよう
に準備いたしますので、変更につきましては連
絡いただかなくても大丈夫ですが、もし早めに
変更が分かった場合、事務局までご連絡いただ
ければ助かります。

２ ．本日、8月第一例会ですので例会終了後、理
事役員会を開催いたします。


